

Consultorios reciben monitores para registrar los ritmos cardiacos y la presión arterial

Con miras a optimizar la atención en los centros de salud primaria de Punta Arenas, la Municipalidad ha realizado la entrega de cinco monitores Holter de última tecnología. Estos dispositivos fueron distribuidos entre los distintos Centros de Salud Familiar (Cesfam) de la comuna, como parte de una inversión municipal que asciende a \$16.658.598.

Los nuevos monitores permiten registrar tanto la actividad eléctrica del corazón como la presión arterial de los pacientes durante 24 horas, ofreciendo una herramienta crucial para el diagnóstico y seguimiento de condiciones cardiacas.

El alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, destacó la importancia de esta adquisición, señalando que "son cinco modernos monitores y con ellos vamos a poder trabajar con 80 pacientes

adicionales de manera mensual, cifra que duplica a la cantidad de personas que pueden realizarse este examen a la fecha". Además, Radonich subrayó que estos dispositivos contribuirán significativamente a reducir las listas de espera para este tipo de exámenes, que se suman a los más de 40 mil realizados anualmente en el laboratorio de la Corporación Municipal (Cormupa). "Estamos hablando de un número importante que viene a ayudar a un gran grupo humano", comentó el jefe comunal.

Por su parte, Pedro Jofre, jefe del Área Salud de Cormupa, explicó que la principal finalidad de estos monitores es reducir las listas de espera para la medición de la presión arterial. "Estos equipos son capaces de monitorear los distintos niveles de presión arterial a lo largo de 24 horas, per-



El alcalde Claudio Radonich hizo entrega de cinco monitores Holter de última tecnología a los distintos Centros de Salud Familiar de la comuna.

mitiendo detectar alteraciones que podrían pasar desapercibidas en mediciones puntuales".

Esto posibilitará un diagnóstico más preciso de los pacientes, especialmente aquellos que presentan síntomas relacionados

con problemas de presión arterial. El jefe del área de Salud comunal agregó que registran "alrededor de 130 personas en lista de espera".

La incorporación de estos monitores Holter representa un

avance significativo en la capacidad diagnóstica de los Cesfam de Punta Arenas, mejorando así la calidad de atención y reduciendo el tiempo de espera para los usuarios del sistema de salud municipal.